
 
 
 
 
 
 
 

 

 ２学期がスムーズにスタートし、各学年での取組や全校での取組も、無事に行われておりま

す。暑い夏を乗り切り、学校の周りでも実りの秋を迎えています。そして、中間考査が終わる

と、クラスが一つになって取り組む合唱コンクールや、３学年は進路に向けた三者面談がありま

す。コロナ前には戻れなくとも、日々、子どもたちの望ましい成長のために工夫した取組でいろ

いろな活動が行われます。 

 しかし、次々と台風がやってきたり、強風・豪雨・地震による災害が発生したり、様々なウイ

ルス感染症の危険もやってきます。それらに対して私たち人間は、しっかりと睡眠と食事をと

り、体と脳を動かしていくことが必要なことです。また、酸素を取り込み、体中に血液を巡らせ

ていきましょう。そして、深呼吸をしながら胸を張り、頭のてっぺんから引っ張るように頭・

首・背骨を伸ばしたら・・・・ GO！ GO！ GO！ 

 

【報告】令和４年度 第４回学校経営協議会   

   日 時：令和４年９月１４日(水)１６時１５分～  

場 所：小平第六中学校 校長室   

参加者：１２名（学校経営協議会委員６名、学校側より校長・教員５名） 

 

１ 各プロジェクトからの報告 

（１） 学力向上：ジョイナスの様子の報告と中間考査前と 10 月の実施日について検討。 

（２） 健全育成：9/10(土)実施「部活動見学会」の報告と意見交換。（当日の様子は裏面参照） 

     9/30(金)セーフティー教室の講話は後日保護者限定に動画配信予定。 

     部活動終了後、最終下校 18 時半を守れるよう教員が声掛けをしている。 

（３） キャリア教育：「六中福祉の日」の活動内容を各学年で企画中。 

     ２年生は職場体験の代替え案である「エコプロジェクト」に参加予定。 

２ 学校の現状報告 

 ＜校外学習とクロムブックの活用＞ 

① １年生は川越校外学習に各班２台のクロムブックを持参し活用した。長時間の持ち歩きには重

量の面で問題があることや、雨が降った場合の使用等についての意見交換がされ、２年生の鎌

倉校外学習にも生かされた。 

② クロムブックによる学習は、事前学習のみでなく当日と事後学習にも有効に活用されている。 

今後、さらにメリット、デメリットについても検討していく。 
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 これまで実施してきた部活動体験に代えて企画した『部活動見学会』には、七小・十一小の

６年生と保護者の方合わせて 142名の参加がありました。大勢のご参加ありがとうございまし

た。そして、当日活動してくれた中学生の皆さん、どうもありがとうございました。皆さんが

一生懸命に取り組む姿は来年中学生となる小学６年生の目標になったことでしょう。 
 今回は、活動中の部活動を自由に見学するスタイルでしたので「全部見学できて楽しかった。」

「いろいろな部活動を見学できたのでよかった。」との感想が寄せられました。そして、「初め

て六中に入った。広くて大きい。」「校庭が広くてびっくりした。」など小学校との違いを感じた

人も多かったようです。また、クラス数や人数、学校行事についての質問もあり、部活動だけ

でなく『小平六中』に関心をもってくれていることが伝わってきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

    
 
 
 

「

 

 

 

 

 

＜広報担当：櫻井・槇・山村＞ 

＜次回予定＞  

令和４年度 第５回 学校経営協議会 

１０月１９日（水）１６：１５～  場所：六中校長室 

＊参観を希望される方は、六中 宮﨑副校長へご連絡をお願いいたします。 

CS の取組、学校支援ボランティア、放課後学習教室

についての詳細は、六中またはコーディネーター  

携帯 090－5539－8841（櫻井）までお問い合わせ

ください。 

今年度も変わりなく求めています。 
中学⽣が真剣に取り組んでいる姿を 

応援してくださる⽅々を！ 

９月１４日  部活動見学会 

 

 

次回行う３月にもたくさん

来てくれると嬉しいです

ね。 

六中生の皆さん、またどう

ぞよろしくお願いします！ 

学校経営協議会委員に新メンバーが加わりました！ 

 

この 9 月より新しく委員に加わりました、山村恵子です。現在次女が六中生

です。保護者という立場を越えて地域の子どもたちを見守る大人の一人とし

て、子どもたちに寄り添い、力になれるよう取り組んでまいりたいと思って

おります。よろしくお願いいたします。 (担当プロジェクト：キャリア教育) 
 


